



NOTRE ASSOCIATION SPORTIVE REMPORTE LE PRIX MGEN!

publié le 15/11/2016

Descriptif :

Mercredi 19 octobre dernier, notre Association Sportive s'est vu remettre le prix MGEN, récompensant notre travail en faveur de l'activité physique et de la santé.

Le premier **challenge MGEN**, organisé en partenariat entre la mutuelle et l'UNSS, a été créé l'année dernière. Il visait à récompenser les établissements ayant une **activité importante avec tous les publics en faveur du développement de l'activité physique et de la santé**.

C'est avec une grande fierté que l'Association Sportive du collège Jean Zay, représentée dans toutes les activités, avec tous les publics, et à tous les niveaux, **a remporté ce prix !**

Une cérémonie de remise de prix a été organisée dans les locaux de la MGEN, mercredi 19 octobre dernier, en présence du directeur régional de l'UNSS (voir photo en pièce jointe) et de différents chefs d'établissements. **Manon Deschamps, Lucie Marquet et Ulysse Bourdillon** (présidente, secrétaire et trésorier élèves) ont été mis à l'honneur lors de cet évènement, représentant dignement notre Association Sportive.

Un grand bravo à tous pour cette distinction remarquable !

Document joint

 [challenge_mgen_remporte_](#) (PDF de 1.1 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.